
REUNIÃO ORDINÁRIA – 01 DE NOVEMBRO DE 2023 

Ata trezentos e cinco, referente à reunião ordinária do Conselho Municipal de 

Assistência Social (CMAS), ocorrida no dia primeiro de novembro de dois mil e 

vinte e três, na sala de reuniões do CRAS Monte Alegre. A presidente do 

conselho, Jéssica Emanuele Martins Lopes deu as boas-vindas a todos os 

membros. Iniciou compartilhando sobre o Seminário Macrorregional Intersetorial 

de Gestão do Programa Bolsa Família e Cadastro Único para Programas 

Sociais, ocorrido nos dias 26 e 27 de outubro, que tratou da participação do 

Conselho ser mais ativo na fiscalização do Programa Bolsa Família. A Caixa 

Econômica fez palestra com orientações relembrando o funcionamento do 

Programa. Fez o comentário que em Telêmaco está bem organizado sob a 

coordenação do Marcio que tem o conhecimento das normativas sobre o 

Programa, mas pode observar durante o Seminários que existem outros 

municípios que tem bastante dificuldade para organizar e fazer funcionar este 

Programa do Bolsa Família. Foi passada a palavra a Bruna Luana Souza 

Javorski que tratou da Deliberação 050/2023 do Fundo do Incentivo da Proteção 

Social Básica, deliberação do Conselho Estadual, sendo que a adesão é até 

02/11/2023, no qual será destinado 81 mil reais, para investimentos com as 

famílias do PAIF, no benefício eventual, vale alimentação social. Após os 

membros esclarecerem as dúvidas, foi aprovado por unanimidade por este 

conselho. A presidente Jéssica também trouxe para a pauta o convênio com o 

Asilo São Vicente de Paula, onde está proposto uma nova pactuação, pois o que 

está em vigor vence no mês de novembro. Ele será valido por cinco anos 

podendo renovar por mais cinco. Após os esclarecimentos os membros do 

conselho votaram todos, aprovando com unanimidade. Em seguida a presidente 

fez um convide para os membros deste conselho participarem de uma 

capacitação online: "Capacitação de Conselheiros Estaduais do Conselho 

Estadual de Assistência Social do Paraná – CEAS/PR - Estrutura e 

funcionamento do CEAS/PR". Ainda solicitou que cada membro preencha seu 

cadastro de atualização de dados, como conselheiro deste conselho. Nada mais 

havendo a tratar, eu Francieli Lang Schiavon, lavrei a presente ata, que se 

aprovada seguirá assinada por mim e pelos demais presentes. 
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